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 SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CT-TIC - CAU/SP 
 

DATA 03/02/2023  HORÁRIO 09h00 às 13h00 

LOCAL Sede do CAU/SP e MS Teams 

 

Membros presentes  

PARTICIPANTES Ana Paula Preto Rodrigues Neves Coordenadora   

 
Danielle Skubs Coordenadora Adjunta   

 
André Luis Queiroz Blanco Membro  

 Barbara Emilia Kemp Dugaich Auto Membro 

 
João Alberto da Motta Gaspar  Membro  

 Márcia Helena Souza da Silva Membro  

 Sofia Puppin Rontani Membro  

 
Stefania Dimitrov  Membro  

 

ASSESSORIA André Ferreira de Magalhães  

 

Ausências Justificadas 

Membro Carlos Eduardo Gomes Carneiro 

 

Ausências 

Membro Anderson Zanutto 

 

Aprovação da Súmula da 4ª Reunião Ordinária  

 

Encaminhamento 
Aprovada por unanimidade. Encaminhar para publicação no Portal da 

Transparência. 

 

Comunicação 

 

Responsável Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Comunicado 

Informou que a COA-CAU/SP aprovou a proposta de alterar a Comissão de 

Tecnologia para se tornar uma Comissão Especial. Ainda são necessários 

desdobramentos para oficialização. 

 

Responsável Sofia Puppin Rontani 

Comunicado 

Informou que houve uma reunião no dia anterior com a CF-CAU/SP para 

apresentação do trabalho que está sendo realizado na cidade de Suzano de 

georreferenciamento e fiscalização.  

Os fiscais estão levando esse trabalho para aprimorar a fiscalização do 

município. 

Informou que o sistema de georreferenciamento da prefeitura de Suzano é o 

mesmo utilizado no IGEO, possibilitando a troca de informações por meio de 

convênio com o CAU/SP. 

A cidade de Suzano também possui uma ferramenta que disponibiliza imagens 

de satélite da cidade, atualizadas a cada 72 horas, o que facilitará bastante a 

fiscalização. 
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ORDEM DO DIA 

 

1 
Equipe Técnica do CAU/SP e discussão sobre encaminhamentos e 

entendimentos / Autodesk - para finalização da Ação 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

Iniciou apresentando a questão sobre a abordagem da Autodesk aos profissionais, 

tendo convidado o Coordenador de Atendimento Gustavo Marcondes 

Massimino, que expôs a demanda recebida pela profissional. 

Os membros discutiram sobre ações e/ou campanhas que o CAU/SP pode 

desenvolver no sentido de orientar os profissionais nesse sentido. 

O Coordenador de Atendimento enviou a minuta da resposta, que foi apreciada 

pela comissão, tendo realizado algumas melhorias no texto e enviada de volta, 

para resposta à profissional. 

 

2 RGI e entregas Plano de Ação - Texto comissão 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Ana Paula iniciou informando que recebeu do Planejamento 

Orçamentário e Plano de Ação do CAU/SP um e-mail solicitando o envio do RGI 

da comissão em um formulário, seguindo a Instrução Normativa n°84/2020 e 

Decisão Normativa n° 198/2022 do TCU. 

Os membros da Comissão redigiram o texto com as realizações da comissão no 

ano de 2022, enviando via formulário recebido no e-mail. 

 

3 Agenda Lives - início fevereiro - 2023 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Comissão debateu os temas já propostos de Lives definindo datas preliminares, 

que serão confirmados com os convidados externos, para envio à CCom. 

Foi emitido o Memorando 005/2023 

 

4 Encaminhamento dos Princípios Norteadores 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Ana Paula informou que o documento redigido anteriormente com 

os Princípios Norteadores da Comissão será enviado à Presidente. 

Foi emitido o Memorando 006/2023. 

 

5 Parcerias com bancos para financiamento de tecnologia 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Stefania informou que possui 2 contatos que tratam de 

financiamento de hardware e software para tecnologia. Sugeriu uma reunião da 

Comissão para definir um modelo para que o Arquiteto apresente ao solicitar 

financiamento. Está em contato com a funcionária Paula Corrente, que verificará 

a possibilidade de financiamentos. 

O Conselheiro André Blanco informou que utiliza a Mútua (Caixa de Assistência 

dos Profissionais do Crea) para contrair financiamentos para aquisição de 
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tecnologias com taxas de juros bastante reduzidas. Sugeriu que o CAU/SP 

procure se associar a estas entidades para que sejam fornecidas linhas de crédito 

para os Arquitetos e Urbanistas. 

 

6 Repostagem do Edital do BR para benefícios em softwares 

Fonte CT-TIC-CAU/SP 

Relatoria Conselheira Ana Paula Preto Rodrigues Neves 

Encaminhamento 

A Conselheira Ana Paula informou que houve uma reunião com a Presidente 

Catherine Otondo no dia 30/01/2023, onde apresentou os trabalhos que a 

Comissão está desenvolvendo. 

Informou que a Coordenadoria de Convênios e Parcerias Paula Corrente realizará 

um levantamento de como o programa do CAU/SP será definido, voltando a 

entrar em contato com a Comissão para conversar sobre tratativas do edital. 

A Conselheira Ana Paula sugeriu consultar o CAU/RJ para entender o processo 

para o programa de benefícios instituído por este. Sugeriu então convidar o 

Presidente do CAU/RJ, o Arquiteto e Urbanista Pablo Cesar Benetti para 

participar da reunião de 03/03/2023. 

Foi emitido o Memorando 007/2023 para enviar o convite ao Presidente do 

CAU/RJ. 
 

 
 

 

 
 

 

 

André Ferreira de Magalhães 

Assistente Administrativo 
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